

Numazu Fresh News

伊豆市と連絡調整会議を開催 (H26.4.25)

発信日: 2014/4/30

発信者: 沼津河川国道事務所

沼津河川国道事務所では、円滑な事業実施に向けて毎年度のはじめに地元自治体と「連絡調整会議」を開催し、意見交換を行っています。
これまでに裾野市(4/15)、御殿場市(4/17)、沼津市(4/21)、三島市(4/24)の4市と開催し、今回5番目となる伊豆市と4月25日(金)に会議を開催しました。



「造る、使う、管理する、を通して元気な地域づくりをすることが目的。市と国の連携が重要」(所長)

伊豆市では治水事業と道路事業を実施していることから、集中的に意見交換できるよう、会議を治水と道路の二部構成とし、それぞれの担当部署が中心となり概要説明や事業調整・意見交換などを行いました。



「道路ネットワーク整備による定時性、観光業にも有利。市も協力」
「天城山の荒廃を実感している。砂防に影響あると思う」(建設部長)



双方の事業関連箇所について意見交換

〔場所: 伊豆市中伊豆支所 2F会議室〕
〔時間: 15:00~17:00〕

これからも各市町との積極的な交流、情報共有を継続してまいります。

記事の詳細については(河)副所長(TEL:055-934-2001)にお問い合わせ下さい。